

EKSPOS

Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Babel Beserta Jajaran Laksanakan Safari Ramadhan di Bapas Pangkalpinang

F. Firsta - PANGKALPINANG.EKSPOS.CO.ID

Mar 15, 2024 - 23:03



PANGKALPINANG - Dalam Meningkatkan silaturahmi dan meningkatkan kualitas iman dan Taqwa dalam menyambut bulan suci ramadhan 1445 H serta dalam rangkaian Acara Peringatan Hari Bhakti Pemasyrakatan Ke-60, Balai

Pemasyarakatan (Bapas) Kelas II Pangkalpinang menggelar acara Safari Ramadhan yang diikuti oleh Jajaran Kemenkumham Kep. Bangka Belitung (Babel), Jum'at (15/03/2024)

Mengawali Kegiatan Kepala Bapas Kelas II Pangkalpinang, Andriyas Dwi Pukoyanto menyampaikan bahwa Kegiatan Safari Ramadhan 1445 merupakan Kegiatan terjadwal yang diprakarsai oleh Kantor Wilayah (Kanwil) Kemenkumham Kep.Babel dan juga bersamaan dengan momen peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan Ke-60.

“Selain bertujuan untuk memupuk tali silaturahmi, serta menumbuhkan hubungan harmonisasi dan hubungan emosional diantara insan pemasyarakatan Safari Ramadhan ini diharapkan menjadi momentum dalam meningkatkan kualitas iman serta memperkuat ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa dalam menyambut Bulan Suci Ramadhan,” Jelas Andriyas

Dihadiri oleh Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Kemenkumham Kep.Babel, Harun Sulianto menyampaikan apresiasi atas penyelenggaraan safari ramadhan yang diawali di Bapas Kelas II Pangkalpinang,

“Manfaatkan momentum bulan ramadhan dengan melakukan kegiatan-kegiatan positif, tentu pahalanya pun akan berlipat ganda. Terimakasih kepada Jajaran Bapas Pangkalpinang telah berkesempatan menjadi tuan rumah pelaksanaan Safari ramadhan Semoga kita selalu diberi kesehatan hingga kita dapat melaksanakan tugas dengan sebaik-baik nya” Ujar Kakanwil

Menunggu waktu berbuka puasa tiba, Ustadz Firdaus memberikan tausiyah singkat yang bertujuan menambah semangat iman dalam menjalankan ibadah puasa ramadhan.

“Dalam menyambut Bulan ramadhan yang penuh berkah ini dapat melipat gandakan pahala atas seluruh ibadah yang kita lakukan. Di bulan ini Allah akan mengampuni dosa-dosa kita, membuka pintu maaf sebesar-besarnya” Terang Ustadz Firdaus

Kegiatan dilanjutkan dengan buka puasa bersama, dilanjutkan Sholat Maghrib berjamaah. Kegiatan ini juga turut dihadiri Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Babel, Kunrat Kasmiri; Kepala Bidang Pembinaan, Bimbingan dan TI, Andhi Yudho Sutijono, Kepala Bidang Yantah, Dan Pengamanan, Ridha Ansari. Para Kepala Unit Pelaksana Teknis, Ibu-Ibu Dharmawanita Persatuan, serta Pejabat Administrator, Pengawas, JFT dan JFU Kanwil Kemenkumham Babel. (Fadil*red)